

運動場東にあった鉄棒が
新しくなりました。
いろいろな技を練習してね。



ひ：人や生き物、持ち物を大切にし
が：頑張り(目標に向かって)
し：幸せになる野市東小

香南市立野市東小学校

所在地 香南市野市町中ノ村770

電話 0887-54-2622

2学期スタート!

長い夏休みが終わり、本日より2学期がスタートしました。今年の夏休みは、プール開放がなく、後半は大雨の日が続き、さらにデルタ株への対応等もあり、健康的活動的な夏にならなかったのではないのでしょうか。登校時、西門に立っていましたが、真っ黒に日焼けして充実した夏を過ごせた感じの子どもは、あまり見かけませんでした。しかし、1ヶ月ぶりに見る子どもたちの体つきや表情など、少し成長した様子が見受けられました。2学期も、毎日笑顔で登校できる安心・安全な学校を目指していかなければと強く思った次第です。

現在、高知県の感染症対応の目安が、3日(金)まで「非常事態」となっています。授業等については、マスクの着用、室内の換気と三密を避けること、外遊び後や給食前の手洗い・うがい、手指消毒などを徹底してまいります。また、教職員も適切な健康管理に努め、感染拡大防止対策を徹底しながら教育活動を継続していきますので、保護者の皆様のご支援ご協力よろしくお祈りいたします。

詳しくは、本日付の学校からのお便り(「非常事態」時の感染症拡大防止への対応について)をお読みください。

1学期末のアンケート結果から

1学期末に、全校児童対象に2種類のアンケートを実施しました。その結果についてお知らせします。1つ目は「時・場・礼」に関するアンケートです。「時」とは時間を守ること(チャイム席)、「場」は場を清めること(無言掃除)、「礼」は礼を尽くすこと(挨拶・返事)の意味です。学校評価等の指標にもなっている主な項目の結果(肯定的回答「そう思う」「少しそう思う」の割合)は、右上のとおりでした。

- チャイム席を守っている:93.3%【昨年同時期比-2.8%】
 - 無言で隅々まで掃除ができています:95.8%【+4.8%】
 - 挨拶や返事ができています:96.2%【+1.2%】
 - 「さん、くん」付けで名前を呼んでいる:84.5%【+9.5%】
- 2つ目は「ふわふわ言葉」に関するアンケートです。結果は、以下のとおりでした。

- ふわふわ言葉を使っている:92.7%【-0.7%】
- ふわふわ言葉が増えてきたと思う:91.0%【+3.3%】
- チクチク言葉を使っていない:88.8%【+2.1%】
- チクチク言葉が増えてきたと思わない:88.0%【+6.0%】

チャイム席は昨年同期と比較すると若干下がっていますが、高い割合を示しています。他の項目も、高い割合を示し、昨年同期よりもよくなっています。

「名前の呼びきり」については、低学年97.8%、中学年84.1%、高学年67.6%と、学年が上がるにつれて肯定的評価が下がっていますが、改善傾向にあります。決して、「さん、くん」付けの強制ではありませんが、話し相手のことを大事にする思いで、日常的に「さん、くん」付けで呼ぶことことができるようになれば、「ふわふわ言葉」は増え、「チクチク言葉」は減り、さらに安心・安全な学校に変容していくと思います。上級生は、下級生に対して、特にそうであってほしいと願っています。

9・10月の主な行事等の実施について

- 夏休み作品展：児童のみで鑑賞
- 水泳授業(プール納め)：「非常事態」時は中止
- 5年宿泊学習：12月2日(木)・3日(金)に延期
県立青少年センター
- 6年修学旅行：12月19日(日)～21日(火)に延期
香川・愛媛県方面

※ご意見・ご感想をお願いします。 ()年()組 保護者氏名()